

AKAN, les valeurs de l'échange.

Dominique ANTERION.

Les Akan sont un peuple extrêmement dynamique de l'Afrique de l'Ouest (actuelle Côte d'Ivoire et Ghana) avec lesquels les Arabes puis les Occidentaux ont été en contact dès le moyen-âge. Leur relation fut de nature commerciale, avec l'or au centre des tractations. Un or dont les Akan maîtrisaient les ressources et les débouchés. Le musée du 11 Conti-Monnaie de Paris consacrera au printemps prochain une exposition sur le sujet. Où l'on découvrira notamment les spécificités des échanges au sein de ce peuple